

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Quevilly (L2) : Alan Do Marcolino continue de manger son pain noir

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

Il a été prêté par Rennes (L1) à Quevilly (L2) jusqu'en juin 2024 afin de lui permettre de gagner en expérience, en temps de jeu et, surtout, de découvrir sur le terrain les exigences et les contraintes du haut niveau. Pour l'instant, l'attaquant international gabonais de 21 ans Alan Do Marcolino peine à

convaincre chez le pensionnaire de L2. Et pour cause : en 15 journées de championnat, il n'a été aligné qu'à sept reprises. Soit 218 minutes jouées. 13 % de temps dans le onze de départ et 16 minutes jouées. Trop maigre comme statistique pour convaincre ! Pis, il n'a pas encore inscrit en L2 le moindre but, ni même délivré une passe décisive. Ce qui est inquiétant pour un avant-centre.

En sélection, sous Mouyouma, il

n'a pas été aligné lors des deux rencontres des éliminatoires du Mondial 2026 du Gabon face au Kenya et au Burundi. Et ce, malgré les absences des axiaux que sont Boupendza et Aubameyang. Mouyouma préférant aligner en pointe, contre le Kenya, Babicka, pourtant attaquant de couloir. Ce dernier s'est tout naturellement perdu à ce poste.

À 21 ans, le jeune Do possède une marge de progression intéressante. Il devra travailler avec énergie et ne rien lâcher au risque de sombrer dans le découragement. Il a le potentiel pour réussir. À lui d'aller chercher son étoile dans le ciel. Et il en a les moyens !



Photo: DR

Le premier but en L2 d'Alan Do Marcolino se fait toujours attendre.

Novembre bleu : sport et sensibilisation au cœur de l'événement de la NABA



Photo: DR

Le ministre de la Santé, Pr Adrien Mongoungou, était présent à Nzeng-Ayong pour le Novembre bleu organisé par la NABA.

W.N.
Libreville/Gabon

Sous le thème "les hommes au front face au cancer", Nzeng-Ayong basket-ball association (NABA) a organisé, samedi dernier au terrain de basket construit par cette association, son Novembre bleu. Une journée sportive consacrée à la sensibilisation sur les cancers masculins rehaussée par la présence du ministre de la Santé et des Affaires sociales, Pr Adrien Mongoungou. Lequel était accompagné de sa collègue déléguée Françoise Makaya. "Notre présence ici s'explique du fait que nous avons décidé d'encourager les jeunes qui ont de l'initiative. Parce qu'il ne faut pas oublier que nous sommes en novembre et à cette période de l'année, nous menons des

activités liées à la lutte contre les cancers masculins (...) Et nous nous joignons aux festivités en donnant un coup de pouce à cette jeunesse, ma collègue ministre déléguée et moi", a expliqué le membre du gouvernement.

Le président de la NABA, Claude-Michel Tchissambo Adossou, a pour sa part indiqué que "par cette journée, nous avons voulu marquer notre solidarité et notre engagement manifeste à lutter contre les cancers masculins. Et la pratique du sport constitue l'un des moyens de lutte contre de nombreuses pathologies, en plus d'aller se faire dépister".

Outre la sensibilisation, les initiateurs de l'événement ont organisé une séance de fitness et une rencontre entre les anciennes gloires du basket-ball gabonais et la nouvelle génération.

Championnat d'Afrique scolaire de la CAF : la DTN déjà à pied d'œuvre !

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

La Confédération africaine de football (CAF) organise au mois d'avril 2024 prochain (le pays hôte reste à déterminer) la seconde édition du Championnat d'Afrique scolaire. Auparavant, les différentes zones organiseront des qualifications pour la phase finale.

Le tournoi qualificatif de la zone de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac) aura lieu du 8 au 10 décembre 2023 à Sao Tomé-et-Principe. Le vainqueur de l'épreuve sera qualifié d'office pour la phase finale. "La CAF souhaite que le Gabon prenne part à ce tournoi où elle nous accorde des facilités pour y prendre part. C'est pourquoi après les instructions du président de la Fégafoot, Pierre Alain Mounguengui, nous avons rapidement mis en place cette détection pour voir qui sont les jeunes qui seront susceptibles



Photo: DR

Ces jeunes ont participé le week-end écoulé au CTB à la phase de détection.

de faire partie de cette sélection nationale", a souligné Albert-Claude Mbourounot. Ainsi, 200 jeunes - tous issus des écoles secondaires de la capitale - et 32 éducateurs se sont retrouvés le week-end dernier au Centre technique de Bikele (CTB) pour cette première phase de détection. À l'issue de cette première phase, 40 jeunes ont

été retenus. Avant de passer hier à 20.

Au terme de ces deux phases, l'équipe de Libreville sera constituée. Dans quelques jours, elle ira affronter à Lambaréné les jeunes U15 du Centre Makaya ma Ngome. À la suite d'un autre écrémage, sortira l'équipe qui se rendra à Sao Tomé-et-Principe pour le tournoi zonal qualificatif.